

PRESSEMITTEILUNG

Solaris wird 225 Stadtbusse nach Dubai liefern

Bolechowo, 04.04.2007

Der Bushersteller Solaris Bus & Coach S.A. hat gemeinsam mit seinem Vertreter in Dubai, Al Ghurair & Solaris Middle East Bus Trading, eine Ausschreibung der Strassen- und Verkehrsverwaltung DRTA (Dubai Roads & Transport

Authority) aus Dubai über die Lieferung von 225 Stadtbussen gewonnen. Der Vertrag im Gesamtwert von rund 112 Mio. Euro umfasst außer der Lieferung der Fahrzeuge auch ihre Instandhaltung und den Service innerhalb der nächsten 5 Jahre.

Im Herbst vergangenen Jahres hat das Verkehrsunternehmen DRTA aus Dubai eine Großlieferung über insgesamt 620 Stadtbusse ausgeschrieben. Die Auslieferung der 75 Solaris Urbino 12 und 150 Solaris Urbino 18 erfolgt ab November 2007 und wird sich bis in das Folgejahr 2008 erstrecken.

Die Modernisierung der Busflotte geht mit dem Bau neuer Fuhrparkanlagen einher. Bezüglich der Instandhaltung der neuen Fahrzeuge werden Solaris-Mitarbeiter die einheimischen Kollegen schulen und im Rahmen des fünfjährigen Wartungsvertrages unterstützen.

Aufgrund der besonderen klimatischen und kulturellen Umstände werden die Busse für die Arabischen Emirate mit zahlreichen Sonderlösungen ausgestattet. Unter anderem wird in allen Fahrzeugen eine so genannte Familienzone realisiert: Zwischen dem ersten und zweiten Einstieg wird sich ein durch Glaswände abgetrennter Bereich für Frauen und Kinder befinden. Über den Eingängen der Fahrzeuge werden Luftvorhänge eingebaut - durch die kalte Luft wird die bei geöffneten Türen eindringende Hitze aufgehalten, da die Außentemperaturen in Dubai überdurchschnittlich hoch steigen können.

Eine spezielle Kapselung des Antriebsstrangs und der Kühlwanne werden den schwierigen Bedingungen mit häufigen Sandstürmen Rechnung tragen. Aus diesem Grund werden auch die äußeren Teile der Klimaanlagen durch zusätzliche Filter geschützt.

Die Busse für Dubai werden von DAF-Motoren nach der europäischen Abgasnorm Euro IV angetrieben (Solaris Urbino 12 mit 228 kW, Solaris Urbino 18 mit 265 kW), die speziell für den besonders schwefelhaltigen Treibstoff in Dubai angepasst werden.

Alle Bezeichnungen im Bus, auch die auf dem Armaturenbrett, werden in zwei Sprachen verfasst - auf Arabisch und Englisch, ebenso die Fahrgastinformationen. Zudem werden alle Fahrzeuge mit einem Videoüberwachungssystem ausgestattet.

„Dubai hat sich in den vergangenen Jahren zu einer hochmodernen Weltmetropole entwickelt. Nach den luxuriösen Hotels, exklusiven Golfeldern und innovativen Kunstschanzen-Anlagen, kommt jetzt ein moderner ÖPNV. Es ist für uns eine große Ehre, dass wir, als eine relativ junge Firma, zu dieser Entwicklung erheblich beitragen können.“ - sagt Krzysztof Olszewski, der Präsident von Solaris Bus & Coach S.A. „Dieser Vertrag eröffnet einen neuen Abschnitt in der Geschichte unserer Firma - unsere Busse werden nun auch in den Arabischen Emiraten fahren. Ich denke, dass uns dieser Schritt

anderen Busmärkten im Nahen Osten näher bringt.“

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: 48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.